



Diana Stöcker
Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordnete des Wahlkreises
Lörrach-Müllheim
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Telefon: 030-227-71624
E-Mail: diana.stoecker@bundestag.de
www.diana-stoecker.de

Lörrach, 13. Mai 2022

Städtebauförderung des Bundes als Erfolgsgeschichte

***1,9 Millionen Euro an Bundesmittel im Jahr 2021 für den Wahlkreis /
35 Millionen Euro an Bundesmittel in den letzten zehn Jahren***

Diana Stöcker (CDU), direkt gewählte Bundestagsabgeordnete im Wahlkreis Lörrach-Müllheim, bewertet die Städtebauförderung des Bundes in den letzten zehn Jahren als Erfolgsgeschichte. „Die Städtebauförderung hat sich bewährt und ist nicht umsonst ein von den Kommunen sehr gefragtes Instrument“, betont Stöcker.

Zur Verwirklichung dieser Ziele wurden in den letzten zehn Jahren Bundesmittel in Höhe von insgesamt über 35 Millionen Euro zur Verfügung gestellt. In den Bundestagswahlkreis Lörrach-Müllheim sind im Jahr 2021 ca. 1,9 Millionen Euro an Bundesmittel geflossen.

So flossen z.B. nach Neuenburg am Rhein im Rahmen des Förderprogramms „Lebendige Zentren“ 450.000 Euro als Bundesmittel. Ein anderes Beispiel findet sich in Weil am Rhein, wo im Förderprogramm „Sozialer Zusammenhalt“ 350.000 Euro als Bundesmittel geflossen sind. Rheinfeldern (Baden) erhielt im Förderprogramm „Lebendige Zentren“ im Jahr 2021 die Summe von 250.000 Euro.

Folgen Sie mir auch auf den Social-Media-Kanälen:
Facebook <https://www.facebook.com/stoeckerdiana> und
Instagram <https://www.instagram.com/stoecker.diana>

Pressemitteilung



Diana Stöcker
Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordnete des Wahlkreises
Lörrach-Müllheim
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Telefon: 030-227-71624
E-Mail: diana.stoecker@bundestag.de
www.diana-stoecker.de

Die allgemeinen Ziele der Städtebauförderung sind die Stärkung von Innenstädten und Ortszentren in ihrer städtebaulichen Funktion sowie die Herstellung nachhaltiger städtebaulicher Strukturen in von erheblichen städtebaulichen Funktionsverlusten betroffenen Gebieten. Ein weiteres Ziel ist die Förderung von städtebauliche Maßnahmen zur Behebung von sozialen Missständen.

Folgen Sie mir auch auf den Social-Media-Kanälen:
Facebook <https://www.facebook.com/stoeckerdiana> und
Instagram <https://www.instagram.com/stoecker.diana>

Pressemitteilung